

Syarat & Ketentuan dan Tarif Kartu SIM Sahabat Setia SmarTone

PAKET LAYANAN

RENCANA LAYANAN	SIM Paket Mencoba 4.5G Bayar-per-pemakaian	SIM 4.5G Bayar-per-pemakaian	SIM Rencana Paket Data SUPER 4G LTE (17 February 2017)
Nilai Nominal Perdana Starter Kit	\$0	\$50	\$150
Biaya Administrasi	Dihapuskan	Dihapuskan	Dihapuskan
Biaya Bulanan	Tidak tersedia	Tidak tersedia	\$148
Masa Berlaku	<p>Tanggal anggota (M-date) adalah tanggal aktivasi layanan. Jika SIM diaktifkan pertama kali pada tanggal 28, 29, 30 atau 31, maka tanggal anggota (M-date) adalah tanggal 28 setiap bulan. Pengisian ulang dikehendaki saat nilai kartu SIM hampir habis atau sebelum tanggal anggota (M-date) setiap bulan, sesuai rencana layanan yang digunakan. Setelah pengisian ulang, masa berlaku kartu SIM akan diperpanjang ke tanggal anggota (M-date) kebulan berikutnya.</p> <p>"Waktu Bicara Ekstra" memberikan kelonggaran 14 hari ekstra setelah tanggal M-date agar terus dapat berkomunikasi meskipun belum mengisi ulang. Layanan komunikasi tak terputus dengan sisa pulsa yang anda punya atau tetap bisa kirim & terima intra SMS walau pulsa NOL/tidak punya pulsa selama periode "Waktu Bicara Ekstra" ini. Prinsip dasar dari tanggal M-date tidak berubah, anda tetap perlu mengisi ulang sesuai jumlah minimumnya* agar layanan komunikasi dapat melampaui periode "Waktu Bicara Ekstra". Jika tidak melakukan pengisian ulang setelah periode tersebut anda akan mencapai masa tenggang dan kartu akan dihambat (suspended)</p>		

* \$50 dalam siklus M-date SIM Paket Mencoba 4.5G Bayar-per-pemakaian, SIM 4.5G Bayar-per-pemakaian.

* Waktu Bicara Ekstra hanya berlaku untuk SIM Paket Mencoba 4.5G Bayar-per-pemakaian, SIM 4.5G Bayar-per-pemakaian.

LAYANAN & BIAYA

Data			
Paket Data Tak Terbatas (42Mbps)			
Paket Layanan	Paket Data Hari Libur	Eksklusif eWallet Paket Data Dasar Tak Terbatas	Paket Data Dasar Tak Terbatas
Harga	• \$20 / 2-Hari	• \$83 / bulan	• \$88 / bulan
Service Entitlement	<ul style="list-style-type: none"> Penggunaan Data Tak Terbatas Kecepatan unduh hingga 42Mbps <p>Layanan Data untuk 3GB pertama dari paket ini adalah hingga 42Mbps. Saat penggunaan data lokal 2 hari mencapai 3GB, layanan data akan tetap berjalan namun hingga 384Kbps. Untuk kembali kekecepatan data 42Mbps setelah penggunaan anda mencapai 3GB atau lebih, anda dapat memperbarui dengan membeli lagi Paket Hari Libur 2 hari \$20</p>	<ul style="list-style-type: none"> Penggunaan Data Tak Terbatas Kecepatan unduh hingga 42Mbps <p>Layanan Data untuk 40GB pertama dari paket ini adalah hingga 42Mbps. Saat penggunaan data lokal bulanan mencapai 40GB, layanan data terus berlanjut tetapi hingga 2Mbps. Untuk melanjutkan kecepatan data 42Mbps setelah penggunaan mencapai 40GB atau lebih, anda dapat membeli Paket Data baru sebelum tanggal tagihan.</p>	<ul style="list-style-type: none"> Penggunaan Data Tak Terbatas Kecepatan unduh hingga 42Mbps <p>Layanan Data untuk 40GB pertama dari paket ini adalah hingga 42Mbps. Ketika penggunaan data lokal bulanan mencapai 40GB, layanan data terus berlanjut tetapi hingga 2Mbps. Untuk melanjutkan kecepatan data 42Mbps setelah penggunaan mencapai 40GB atau lebih, anda dapat memperbarui kembali Paket Data Dasar Tak Terbatas \$88</p>
Saluran Berlangganan	via USSD: *111*3020# atau Aplikasi "Akun SIM"	via Aplikasi Akun SIM (Pembayaran didalam aplikasi)	via USSD: *111*3282# atau Aplikasi "Akun SIM"
Paket Data Tak Terbatas (60Mbps)			
Paket Layanan	Eksklusif eWallet Paket Superior Tak Terbatas	Paket Superior Tak Terbatas	Paket Super All-in-1
Harga	• \$92 / bulan	• \$98 / bulan	• \$128 / bulan
Service Entitlement	<ul style="list-style-type: none"> Penggunaan Data Tak Terbatas Kecepatan unduh hingga 60Mbps 500 menit panggilan intra 	<ul style="list-style-type: none"> Penggunaan Data Tak Terbatas Kecepatan unduh hingga 60Mbps 500 menit panggilan intra local 	<ul style="list-style-type: none"> Penggunaan Data Tak Terbatas Kecepatan unduh hingga 60Mbps Panggilan telepon lokal tak terbatas

	<p>local</p> <ul style="list-style-type: none"> GRATIS Data Roaming Sehari Macau & China (500MB) <p>Layanan Data untuk 40GB pertama dari paket ini adalah hingga 60Mbps. Saat penggunaan data lokal bulanan mencapai 40GB, layanan data terus berlanjut tetapi hingga 2Mbps. Setelah menggunakan semua menit gratis panggilan lokal intra bulanan yang berhak, pelanggan dapat melakukan panggilan lokal intra dengan tarif bayar per penggunaan sementara penggunaan data anda tidak akan terpengaruh. Menit gratis panggilan lokal intra bulanan yang berhak akan hangus (jika ada) pada akhir siklus tagihan.</p>	<ul style="list-style-type: none"> GRATIS Data Roaming Sehari Macau & China (500MB) <p>Layanan Data untuk 40GB pertama dari paket ini adalah hingga 60Mbps. Saat penggunaan data lokal bulanan mencapai 40GB, layanan data terus berlanjut tetapi hingga 2Mbps. Setelah menggunakan semua menit gratis panggilan lokal intra bulanan yang berhak, pelanggan dapat melakukan panggilan lokal intra dengan tarif bayar per penggunaan sementara penggunaan data anda tidak akan terpengaruh. Menit gratis panggilan lokal intra bulanan yang berhak akan hangus (jika ada) pada akhir siklus tagihan.</p>	<ul style="list-style-type: none"> 2x SPoint GRATIS 1 bulan untuk setiap membayar 6 bulan berlangganan GRATIS Data Roaming Sehari Macau & China (500MB) <p>Layanan Data untuk paket ini adalah 60Mbps di SEPANJANG WAKTU. Panggilan telepon lokal tak terbatas berlaku untuk panggilan intra & inter sepuasnya.</p>
Saluran Berlangganan	via Aplikasi Akun SIM (Pembayaran didalam aplikasi)	via USSD: *111*3282# atau Aplikasi "Akun SIM"	via USSD: *111*3200# atau Aplikasi "Akun SIM"
Saluran Berlangganan	via USSD: *111*3282# atau Aplikasi "Akun SIM"	via USSD: *111*3200# atau Aplikasi "Akun SIM"	
Catatan	<ul style="list-style-type: none"> Kecepatan koneksi yang sebenarnya dapat bervariasi karena faktor-faktor seperti posisi relatif antara anda dan base station, sumber server download, kondisi lalu lintas internet, jumlah pengguna, perangkat keras komputer, perangkat lunak dan faktor lain yang mungkin timbul. Untuk penggunaan data lokal pada HP & tablet saja. Tethering dan aplikasi peer-to-peer tidak didukung. Setiap pembelian baru paket & layanan, tanggal tagihan baru akan ditetapkan secara otomatis. 		

- Selain nilai tersimpan, Bonus Paket Data, VAS, dan Umum dapat digunakan untuk pengurangan biaya Layanan kecuali Paket Data \$50 eksklusif E-Wallet (Bonus Paket Data dan VAS tidak berlaku)

Data Berbasis Kuota			
Paket Layanan	Paket Data 4G 1GB	Paket Kuota 20GB 21Mbps	Paket Kuota 5GB 21Mbps
Harga	Gratis dan tersedia otomatis saat penggunaan pertama kartu (SIM Paket Mencoba 4.5G Bayar-per-pemakaian)	\$99/bulan	<ul style="list-style-type: none"> \$98/bulan untuk pembelian pertama kali pada bulan kalender \$30/bulan untuk pembelian ke-2 atau seterusnya didalam bulan kalender yang sama
Hak Layanan	<ul style="list-style-type: none"> Paket Data termasuk 1GB Data Lokal (21Mbps) Masa aktif Paket Data adalah 1 bulan Layanan Data untuk paket ini hingga 21Mbps. Ketika telah menghabiskan 1GB data, layanan akan ditangguhkan. 	<ul style="list-style-type: none"> Paket Data termasuk Data Lokal 20GB (21Mbps) Masa aktif Paket Data adalah 1 bulan Layanan Data untuk 20GB pertama dari paket ini adalah hingga 21Mbps. Ketika penggunaan data lokal bulanan mencapai 20GB, layanan Data akan berlanjut dengan kecepatan courtesy 128Kbps. Atau, anda dapat membayar \$20 untuk mengatur ulang kecepatan data kembali ke 21Mbps untuk data 5GB. Siklus tagihan dari Paket Kuota 20GB 21Mbps akan tetap 	<ul style="list-style-type: none"> Paket Data termasuk Data Lokal 5GB (21Mbps) Masa aktif Paket Data adalah 3 bulan Layanan Data untuk paket ini hingga 21Mbps. Ketika telah menghabiskan 5GB data, layanan akan ditangguhkan. Setelah sepenuhnya menggunakan 5GB data, SMS pemberitahuan akan dikirim ke pelanggan dan layanan data akan ditangguhkan. Pelanggan dapat membeli kembali Paket Kuota 5GB 21Mbps untuk

		tidak berubah. Layanan ini hanya berlaku untuk pelanggan yang sudah mengkonsumsi data 20GB atau menambah data 5GB.	melanjutkan layanan data.
Catatan	<ul style="list-style-type: none"> Kecepatan koneksi yang sebenarnya dapat bervariasi karena faktor-faktor seperti posisi relatif antara anda dan stasiun base, sumber server download, kondisi lalu lintas internet, jumlah pengguna, perangkat keras komputer, perangkat lunak, dan faktor-faktor lain yang mungkin timbul. Hanya untuk penggunaan data lokal di ponsel & tablet. Tethering dan aplikasi peer-to-peer tidak didukung. Selain nilai yang tersimpan, Paket Data, VAS, dan Bonus Umum berlaku untuk Paket Data 20GB 21Mbps atau Paket Data 5GB 21Mbps. 		

RENCANA PAKET DATA SUPER 4G LTE	
Harga	\$148 / bulan
Data Lokal	9AM – 9PM: <ul style="list-style-type: none"> Sepuasnya dengan kecepatan 4G 9PM – 9AM: <ul style="list-style-type: none"> Sepuasnya dengan kecepatan hingga 1 Mbps
Keterangan	Ketika penggunaan data bulanan mencapai tingkat penggunaan wajar 5 GB, layanan data dapat terus digunakan tanpa penyendatan kecepatan atau pembatasan data. Akses ke sumber daya jaringan akan diberi ke prioritas yang lebih rendah dan pengalaman layanan data mungkin akan terpengaruh.

LAYANAN DATA & IDD	RENCANA PAKET DATA 4G 8-HARI:
Data Lokal	Data Lokal Sepuasnya [#] (Gratis Upgrade ke kecepatan 4G jam 09:00-21:00 setiap hari) ^ ^Penggunaan local sepuasnya dari 09:00-21:00 dengan kecepatan 4G selama masa promosi, dan 21:00-09:00 dengan kecepatan 1 Mbps. Keterangan: Kecepatan koneksi yang sebenarnya dapat bervariasi karena faktor-faktor seperti posisi relatif antara anda dan base station, sumber server download, kondisi lalu lintas internet, jumlah pengguna, perangkat keras komputer, perangkat lunak dan faktor lain yang mungkin timbul. Untuk penggunaan data lokal pada HP & tablet saja. Tethering dan aplikasi peer-to-peer tidak didukung. # Ketika penggunaan data bulanan mencapai tingkat penggunaan wajar 5 GB, layanan data dapat terus digunakan tanpa penyendatan kecepatan atau pembatasan data. Akses ke sumber daya jaringan akan diberi ke

	prioritas yang lebih rendah dan pengalaman layanan data mungkin akan terpengaruh.
IDD	<ul style="list-style-type: none"> • Diskon eksklusif untuk panggilan IDD ke operator selular Indonesia menggunakan kode akses awalan 1653 <p>Metode dial: ① ⑥ ⑤ ③ <input type="text" value="Kode Negara"/> <input type="text" value="Kode Area"/> <input type="text" value="Nomor Telepon"/></p> <ul style="list-style-type: none"> • Berlaku tarif normal untuk panggilan dengan \oplus / ①①①

Panggilan Lokal (INTER)	- \$0.15/mnt untuk 800 menit pertama - \$0.06/mnt sesudahnya (Biaya "airtime lokal" untuk IDD dikenakan rata \$0.15/menit)
Panggilan Lokal (INTRA)	- \$0.06/mnt untuk 1-400 menit - \$0.03/mnt untuk 401-10,000 menit - \$0.01/mnt sesudahnya
Meneruskan Panggilan	\$0.15/mnt untuk semua panggilan setelah panggilan dialihkan Biaya bulanan dibebaskan
Kotak Suara	\$8/Bulan + biaya panggilan lokal intra
Call Waiting	<ul style="list-style-type: none"> • Gratis berlangganan dan biaya layanan berdasarkan penggunaan • Pelanggan harus membayar biaya airtime untuk panggilan dijawab pertama, dan panggilan lainnya yang dijawab atau ditunda pada waktu yang sama.
Menampilkan nomer penelpon	GRATIS
Telepon Konferensi	<ul style="list-style-type: none"> • Gratis berlangganan dan biaya layanan berdasarkan penggunaan • Biaya airtime akan dikenakan untuk semua panggilan yang dilakukan. • Menghubungkan hingga lima orang untuk panggilan konferensi pada saat yang sama.

Biaya Video Call (biaya sama untuk panggilan masuk & keluar)	
Lokal	
INTRA	Tingkat-1 (1-15 menit pertama per bulan) adalah GRATIS Tingkat-2 (dari menit ke 16 dan seterusnya per bulan) adalah \$0.5/menit
INTER	\$2/menit

Biaya IDD	
Indonesia	
Jakarta/Surabaya	\$0.030 / 6 detik
Blitar, Malang	\$0.048 / 6 detik
Kota lainnya	\$0.056 / 6 detik
HP	\$0.042 / 6 detik (Telkomsel) ; \$0.052 / 6 detik (lainnya)
Malaysia	\$0.20 / mnt** (LL&HP)
Korea Selatan	\$0.35 / mnt** (LL&HP)
Taiwan	\$0.28 / mnt** (LL); \$0.78/mins (HP)
Singapura	\$0.35 / mnt** (LL); \$0.88/mins (HP)
Jepang	\$0.78 / mnt** (LL&HP)
Brunei	\$1.20 / mnt** (LL&HP)
Saudi Arabia	\$1.60 / mnt**(LL&HP)
Macau	\$2.00 / mnt** (LL&HP)
Pakistan	\$2.2 / mnt**(LL&HP)
United Arab Emirate (UAE)	\$2.7 / mnt** (LL&HP)
Detail untuk tujuan lain, lihat Lampiran 1. Tarif IDD didasarkan pada 6-detik atau per-menit ditambah biaya lokal airtime \$0.15/menit. Metode dial: 0 0 1 <input type="text"/> Kode Negara <input type="text"/> Kode Area <input type="text"/> Nomor Telepon atau + <input type="text"/> Kode Negara <input type="text"/> Kode Area <input type="text"/> Nomor Telepon	

SMS			
Lokal			
Intra atau sesama Sahabat Setia Smartone	SMS ke-1 hingga ke-300 per bulan: Gratis SMS ke-301 dan seterusnya per bulan: \$0.2/teks		
Inter atau ke Jaringan Lain	\$0.50/pesan		
Internasional			
	Bayar-Per-Pemakaian	Dengan berlangganan Paket Bulanan iSMS INDO (\$8/bulan)	Dengan berlangganan Paket Premium Bulanan iSMS INDO (\$80/bulan)
Internasional SMS ke Indonesia	\$0.39/pesan	\$0.17/pesan	\$0.1/pesan
SMS Internasional ke Malaysia	\$0.5/pesan		
SMS Internasional ke Filipina	\$3/pesan		
SMS Internasional ke Korea Selatan, Taiwan, Singapura, Brunei dan Jepang	\$0.5/pesan		
SMS Internasional ke Saudi, USA/Kanada, UAE dan Macau	\$1.00/pesan		
SMS Internasional ke negara lainnya	\$3.00/pesan		
MMS			
Mengirim Lokal dan Internasional	\$1.5 (ukuran 1-30kb)		
	\$3 (ukuran 31-300kb)		
Menerima	GRATIS		

Roaming			
Panggilan Roaming	NEGARA		Biaya
	Indonesia	Panggilan ke Hong Kong	\$9.0/mnt
		Panggilan Masuk	\$9.0/mnt
		Panggilan Keluar	\$6.0/mnt
		Panggilan ke Negara lain	\$19.0/mnt
Ke negara lain		<u>Lampiran 2</u>	
SMS Roaming	PESAN		Biaya
	SMS Intra/Inter		\$7 / SMS
	MMS Intra/Inter		\$21 / SMS
	SMS International		\$9 / SMS
	MMS International		\$27 / SMS

LAYANAN NILAI TAMBAH LAINNYA

Nada Sambungku	
Biaya Bulanan	\$10/bulan (sudah termasuk satu kali penggantian lagu dalam sebulan) GRATIS untuk SIM Data, IDD & Hiburan selama masa promosi
Mengganti lagu nada sambung	\$5 / penggantian
Cara berlangganan	via USSD: *111*168# via telepon ke *168 (berlaku biaya telepon lokal) wap.smartone.com via aplikasi "Akun SIM"

Wi-Fi Day Pass	
Biaya harian (Servis akan berlaku sampai jam 23:59 di tanggal pendaftaran)	<ul style="list-style-type: none">• \$5/hari untuk Pelanggan Paket Data Dasar Tak Terbatas \$88 atau Paket Superior Tak Terbatas \$98 atau Paket Super All-in-1 \$128 atau Paket Kuota 5GB 21Mbps atau Paket Kuota 20GB 21Mbps atau Paket Data SUPER 4G LTE atau Paket Paket Data 4G 8-Hari.• \$8/hari untuk BUKAN Pelanggan Paket Data Dasar Tak Terbatas \$88 atau Paket Superior Tak Terbatas \$98 atau Paket Super All-in-1 \$128 atau Paket Kuota 5GB 21Mbps atau Paket Data SUPER 4G LTE atau Paket Paket Data 4G 8-Hari.
Cara berlangganan	lewat USSD: *111*161#

Call Guard Basic	
Biaya Layanan	\$8/bulan
Cara berlangganan	lewat USSD: *111*242# atau via aplikasi "Akun SIM"

Reset Data Speed	
Biaya Layanan	\$10 / 5GB
Cara berlangganan	<ul style="list-style-type: none">• via aplikasi "Akun SIM"• Untuk reset kecepatan silahkan balas melalui SMS ke +8523208098

JOOX (tersedia di Android 4.1 atau lebih tinggi & iOS 10.0 atau lebih tinggi)	
Biaya Layanan	<ul style="list-style-type: none">• Biaya Bulanan: \$15 (Nikmati gratis 1 bulan mencoba*) *Penawaran hanya berlaku untuk pelanggan baru. Setiap nomor ponsel Sahabat Setia SmarTone berhak untuk menikmati gratis 1 bulan mencoba sekali saja.
Cara Pendaftaran	Melalui kode USSD: *111*3394# atau via aplikasi "Akun SIM"
Catatan	<ul style="list-style-type: none">• Layanan ini tersedia untuk ponsel cerdas yang menjalankan iOS 10.0 atau lebih tinggi dan Android™ 4.1 atau lebih tinggi. Untuk ponsel cerdas Android™ yang tidak mendukung layanan Google Play, Layanan Nilai Tambah tidak akan berlaku pada ponsel cerdas.

Paket Data Keluarga	
Biaya Layanan	<ul style="list-style-type: none"> • \$50 / 5GB (Axis) • \$40 / Hingga 2.5GB[^] (Telkomsel) • \$45 / 3GB or \$78 / 6GB (XL) • \$50 / 8.5 GB or \$80 / 16 GB (3 Indonesia) <p>^{^^}800MB - 1.5GB (Kuota lokal tergantung pada Zonasi Area) + 1GB (Tengah Malam), masa aktif 30 hari.</p>
Saluran membeli	Melalui aplikasi "Akun SIM"
Catatan	<ul style="list-style-type: none"> • Pemakaian tidak akan dihitung untuk SmarTone Point • Selain dari nilai tersimpan, hanya Bonus Umum yang berlaku • Hanya Pelanggan Paket Data Lokal yang dapat membeli Paket Data Keluarga • Paket Data Keluarga berlaku untuk 1 bulan hingga 23:59 mana yang lebih dulu tercapai (menghabiskan kuota data atau mencapai 1 bulan)

TRANSFER PULSA i-load-you / i-load-you Mega		
Transfer Pulsa Lokal (i-load-you)		
Penerima	Denominasi	Pulsa yang dipotong
SIM Sahabat Setia SmarTone	\$1 - \$999	Denominasi yang dipilih + HK\$ 0.20 biaya layanan
Transfer Pulsa Internasional (i-load-you Mega)		
Operator	Denominasi Tetap (Rp)	Pulsa yang dipotong (HK\$)
Indosat (IM3, Mentari, Starone)	Rp10,000*	HK\$10.00*
	Rp20,000* (Tidak berlaku untuk Starone)*	HK\$17.00*
	Rp25,000 (Tidak berlaku untuk IM3, Mentari)*	HK\$21.00*
	Rp50,000*	HK\$40.00*
	Rp100,000*	HK\$78.00*
	Rp200,000*	HK\$153.00*
Telkomsel (Simpati, Kartu As, As Flexi)	Rp10,000*	HK\$10.00*
	Rp20,000	HK\$17.00
	Rp25,000	HK\$21.00
	Rp50,000	HK\$40.00
	Rp100,000	HK\$78.00
	Rp200,000 [^]	HK\$153.00 [^]

XL (Jempol, Bebas)	Rp10,000*	HK\$10.00*
	Rp25,000	HK\$21.00
	Rp50,000	HK\$40.00
	Rp100,000	HK\$78.00
Axis	Rp10,000*	HK\$10.00*
	Rp25,000	HK\$21.00
	Rp50,000	HK\$40.00
	Rp100,000	HK\$78.00
	Rp200,000^	HK\$53.00^
Hutchison 3 Indonesia	Rp10,000^	HK\$10.00^
	Rp20,000^	HK\$17.00^
	Rp50,000^	HK\$40.00^
	Rp100,000^	HK\$78.00^
	Rp200,000^	HK\$153.00^
Smartfren Indonesia	Rp50,000^	HK\$40.00^
	Rp100,000^	HK\$78.00^
	Rp200,000^	HK\$153.00^
Transfer pulsa i-load-you ke Malaysia*		
Maxis	MYR 10	HK\$30
	MYR 30	HK\$82
Digi	MYR 10	HK\$30
	MYR 30	HK\$82
Celcom	MYR 10	HK\$30
	MYR 30	HK\$82

Catatan:

Pulsa Rp 20,000 tidak berlaku untuk XL, Axis & Smartfren. Pulsa Rp 25,000 tidak berlaku untuk Flexi, IM3, Mentari, Smartfren & 3 Indonesia.

*Pilihan Pulsa/Kode/Operator hanya tersedia melalui perintah USSD

^Pilihan Pulsa/Operator hanya tersedia melalui Aplikasi Akun SIM

Paket Data Harian Roaming Macau & China	
Biaya harian (Layanan berlaku sampai 23:59 ditanggal berlangganan)	<ul style="list-style-type: none"> • \$28/hari untuk yang sudah memiliki Eksklusif eWallet Paket Data Dasar Tak Terbatas \$50 atau Paket Data Dasar Tak Terbatas \$88 atau Paket Superior Tak Terbatas \$98 atau Paket Super All-in-1 \$128 atau Paket Kuota 5GB 21Mbps atau Paket Kuota 20GB 21Mbps atau Paksaet Data SUPER 4G LTE • \$38/hari UNTUK YANG TIDAK MEMILIKI Eksklusif eWallet Paket Data Dasar Tak Terbatas \$50 atau Pelanggan Paket Data Dasar Tak Terbatas \$88 atau Paket Superior Tak Terbatas \$98 atau Paket Super All-in-1 \$128 atau Paket Kuota 5GB 21Mbps atau Paket Data SUPER 4G LTE
Cara berlangganan	via USSD: *111*3392# atau via aplikasi "Akun SIM"
Keterangan	<ul style="list-style-type: none"> • Selain pulsa tersimpan, Bonus VAS dan Bonus Umum berlaku untuk Paket Data Harian Roaming Macau & Cina. • Setelah menghabiskan pemakaian data sebanyak 500 MB, berlangganan Paket Data Harian Roaming Macau & Cina dapat dilakukan lagi.

Paket Data Roaming Bulanan Indonesia	
Biaya bulanan	-\$50/bulan untuk SIM 4.5G Bayar-per-pemakaian, SIM Paket Mencoba 4.5G Bayar-per-pemakaian, SIM Rencana Paket Data SUPER 4G LTE atau SIM Rencana Paket Data 4G 8-Hari
Cara berlangganan	via USSD: *111*3369# atau via aplikasi "Akun SIM"
Keterangan	<ul style="list-style-type: none"> -Selain nilai pulsa tersimpan, Bonus VAS dan Bonus Umum berlaku untuk Paket Data Roaming Bulanan Indonesia -Setelah menghabiskan data 10GB atau berlangganan 1 bulan, mana pun yang lebih dulu, layanan akan dihentikan. Untuk melanjutkan layanan, anda bisa berlangganan lagi.

GOOGLE DIRECT CARRIER BILLING	
Catatan	<ul style="list-style-type: none"> • Untuk mendaftarkan opsi pembayaran melalui kartu SIM pada akun Google manapun, pengguna harus menyelesaikan sekali pendaftaran meliputi nama pelanggan, nomor kontak telepon dan alamat. Jika pendaftaran dilakukan saat roaming, maka biaya penanganan khusus \$7 akan berlaku. • Layanan hanya bisa digunakan pada ponsel Android versi 2.2 atau di atasnya dengan Google Play. • Batas maksimum pembelian yang dilakukan di Google Play adalah HK\$800 per bulan bagi setiap nomor ponsel Sahabat. Batas limit TIDAK akan kembali ke jumlah semula jika pengembalian dilakukan sampai bulan kalender berikutnya. • Semua pembelian di Google Play tunduk pada Syarat & Ketentuan yang berlaku di Google Play. • Layanan yang disediakan SmarTone ini hanya berfungsi sebagai metode pembayaran. Untuk pengembalian dana, pelanggan harus menghubungi langsung pengembang atau Google. Pengembalian dana hanya bisa dilakukan oleh pengembang atau Google. • Layanan yang disediakan SmarTone ini hanya berfungsi sebagai metode pembayaran. Pengembalian dana hanya bisa dilakukan oleh pengembang atau Google, pelanggan harus menghubungi langsung ke pengembang atau Google. • Bonus pulsa umum tidak berlaku untuk layanan ini. • Pembayaran melalui layanan ini tidak dihitung sebagai belanja pemakaian untuk SmarTone Point • SIM 4G Rencana 8-Hari sementara tidak mendukung layanan ini.

DOWNLOAD KONTEN LAINNYA	
Movie Clip Streaming	\$3 / Video Streaming

Cloud Storage (tersedia untuk Android 4.3 atau lebih baru)	
Biaya bulanan	\$8 untuk 20GB, \$15 untuk 40GB, \$22 untuk 60GB, \$29 untuk 80GB, \$35 untuk 100GB
Cara berlangganan	via antarmuka aplikasi atau aplikasi "Akun SIM"
Catatan	Layanan ini tersedia untuk ponsel cerdas yang menjalankan Android™ 4.3 atau lebih tinggi. Untuk ponsel cerdas Android™ yang tidak mendukung layanan Google Play, Layanan Nilai Tambah tidak akan berlaku pada ponsel cerdas.

Kartu SIM Data untuk digunakan di Indonesia

- Kartu ini mendukung layanan data 3G pada jaringan XL Indonesia saja dengan kecepatan data hingga 384 kbps.
- Kartu SIM ini (data & pesan) hanya dapat digunakan pada ponsel 3G saja (telepon 2G tidak termasuk).
- Kartu ini sudah berisi pulsa senilai HK\$ 50.
- Biaya Bulanan sebesar HK\$ 50 akan dipotong pada saat aktivasi kartu SIM.
- Biaya bulanan selanjutnya akan dipotong setiap bulan.
- MMS
 - Mengirim Lokal dan Internasional: \$1.5 (ukuran 1-30kb), \$3 (ukuran 31-300kb)
 - Menerima: GRATIS

Layanan Data:

- Rencana Bulanan sudah meliputi jatah penggunaan data 2 GB.
- Setelah jatah bulanan data 2 Gb habis digunakan tidak ada data tersedia setelahnya.
- Jika saldo kartu SIM tidak cukup untuk pemotongan biaya bulanan maka layanan akan ditangguhkan dengan masa tenggang selama 1 bulan, setelahnya akan dihentikan jika tidak ada penggunaan, dan semua pulsa yang tersimpan dan belum digunakan akan hangus.

Aktivasi SIM:

- Masukkan kartu SIM ke ponsel yang mendukung 3G atau smartphone, baik otomatis maupun manual kemudian hubungkan ke jaringan XL Indonesia untuk mulai menggunakan data misalnya berselancar diperambah internet.

Tips Menggunakan Kartu Ini

- Kartu ini dirancang hanya untuk penggunaan data & menerima SMS. Layanan suara tidak dapat dilakukan.
- Mata uang yang digunakan dari kartu ini adalah dalam Dolar Hong Kong.
- Kartu ini dapat digunakan pada ponsel dualband, triband, GSM atau PCS.
- Jangan membeli kartu ini jika segel rusak atau kemasan sudah dibuka.
- Kartu SIM dan nilai pulsa tersimpan tidak dapat dikembalikan.
- Kartu SIM akan otomatis diaktifkan setelah penggunaan pertama dari data internet. Siklus bulanan dari Rencana Bulanan akan dimulai secara bersamaan saat kartu SIM diaktifkan.

Tips Menggunakan Data:

- Jika tidak sedang menggunakan layanan data, matikan "Cellular Data" di "Setting" ponsel atau pada seting internet. Kebanyakan aplikasi smartphone terus menerus mengkonsumsi penggunaan data, termasuk pembaruan perangkat lunak otomatis yang mengakibatkan mengkonsumsi penggunaan data dan/atau pulsa. Silahkan mematikan aplikasi dan mematikan pembaharuan otomatis untuk menghindari biaya data yang tak perlu terutama apabila sedang tidak digunakan.
- Cara singkat untuk mengaktifkan/ menonaktifkan layanan data kartu SIM
 - Untuk menonaktifkan data: #111*142#
 - Untuk melanjutkan data: *111*142#
- Jika anda tidak dapat menggunakan data pada ponsel anda, cobalah periksa apakah Nama dari "Access Point Name" sudah diset sebagai "SmarTone".

LAYANAN INTERNET MOBILE BROADBAND

Nikmati Layanan Internet Mobile Broadband **tanpa kontrak** agar anda dapat tetap terhubung online. Kami menawarkan pengalaman berinternet super-cepat, stabil, lancar dengan cakupan dan kehandalan yang tak tertandingi. Anda dapat online dimanapun tempat yang anda suka seperti mall, taman, asrama agen atau dimanapun tempat yang menurut anda nyaman bagi anda!

Asiknya menikmati Internet Mobile Broadband

Internet Mobile Broadband membuat anda selalu terhibur dan senantiasa tetap dekat dengan teman-teman dan keluarga!

- Mengirim dan menerima email.
- Chatting dengan teman, bermain jejaring sosial seperti Facebook™ dan Yahoo Messenger, konferensi video seperti Skype.
- Mengunjungi situs favorit, menikmati musik dan video online!

SIM Saja	Rencana Bulanan	\$188
	Penggunaan Data Lokal	Sepuasnya*
		* Ketika pelanggan telah mencapai penggunaan data bulanan 5GB, Kebijakan Penggunaan Yang Adil (FUP) akan diterapkan. Pelanggan masih dapat terus menggunakan layanan, namun mungkin memiliki prioritas akses jaringan yang lebih rendah.
Kecepatan Sebenarnya ¹	hingga 42 Mbps downstream hingga 5.76 Mbps upstream	

¹ Kecepatan koneksi yang sebenarnya dapat bervariasi karena faktor-faktor seperti posisi relatif antara anda dan base station, sumber server download, kondisi lalu lintas internet, jumlah pengguna, perangkat keras komputer, perangkat lunak dan faktor lainnya yang mungkin timbul.

Syarat & Ketentuan

- Rencana bulanan tetap adalah \$188; biaya bulanan ditransfer melalui layanan transfer pulsa i-load-you dari SIM Sahabat terdaftar.
- SmarTone Mobile Communications Limited/Sahabat Setia SmarTone ("Perusahaan") tidak memberikan pengembalian atau melakukan transfer: (a) berapapun nilai atau voucher isi ulang yang ditujukan kepada akun Mobile Broadband yang salah selama proses pembayaran; (b) berapapun nilai atau voucher isi ulang yang digunakan untuk penipuan dan penggunaan tidak sah dari akun Mobile Broadband.
- Penggunaan data berlaku untuk penggunaan lokal saja.
- Perusahaan akan menjamin sumber daya sistem jaringan telekomunikasi perusahaan ("Jaringan") yang dialokasikan secara seimbang diantara pengguna ("Pengguna") Layanan. Pelanggan yang telah mencapai jatah bulanan data lokal tingkat penggunaan wajar yang ditentukan oleh Perusahaan dari waktu ke waktu, masih dapat terus menggunakan Layanan. Namun, pelanggan akan diberikan prioritas yang lebih rendah untuk mengakses sumber daya jaringan untuk sisa jangka waktu penagihan, yang mungkin pelanggan rasakan pengaruhnya ketika lalu lintas jaringan sedang sibuk.
- Layanan Mobile Broadband untuk pelanggan Sahabat Setia SmarTone tunduk pada Syarat & Ketentuan Layanan Broadband dari Mobile Communications Limited (T&C B01). Untuk keterangan lebih lanjut, kunjungi situs -www.smartone.com.
- Perusahaan memiliki keputusan mutlak untuk segera menangguhkan/menghentikan Layanan tanpa pemberitahuan, atas terjadinya salah satu atau lebih dari keadaan yang dijelaskan dalam Klausul 7 dari T&C B01.
- Perusahaan berhak untuk mengubah Paket Layanan dan/atau biaya Layanan setiap saat untuk penyesuaian.
- Perusahaan memiliki hak setiap saat untuk mengganti, memodifikasi, menghapus beberapa dan semua dari syarat dan ketentuan yang terdapat di sini

SYARAT DAN KETENTUAN

[Untuk SIM Paket Mencoba 4.5G Bayar-per-pemakaian, SIM 4.5G Bayar-per-pemakaian, SIM Rencana Paket Data 4G 8-Hari, SIM Rencana Paket Data SUPER 4G LTE]

Kartu SIM Sahabat Setia SmarTone ("Kartu SIM") yang dibuat untuk Pelanggan oleh SmarTone Mobile Communications Limited ("Perusahaan") tunduk pada syarat dan ketentuan dari Layanan Telepon Bergerak (T&C01) (tersedia salinannya berdasarkan permintaan) dan mengikuti persyaratan dan ketentuan berikut ini.

1. Penggunaan kartu SIM didasarkan atas diterimanya persetujuan Perjanjian Penjualan dan Layanan "Company's Sales and Services Agreement" oleh pelanggan.
2. Kartu SIM memungkinkan pelanggan untuk melakukan panggilan Internasional dan jelajah internasional (Roaming). Biaya panggilan Internasional dan Roaming sesuai dengan tarif yang berlaku dan dapat berubah dari waktu ke waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.
3. Jika Kartu SIM rusak akibat kelalaian Pelanggan, Perusahaan dapat mengganti Kartu SIM rusak dengan dikenakan pembayaran atas biaya penanganan.
4. Semua pertanyaan dan perselisihan menyangkut biaya layanan, kredit yang tersisa, dan masa berlaku kartu SIM akan ditentukan atas kebijaksanaan Perusahaan. Semua pertanyaan dan perselisihan sehubungan dengan biaya layanan harus diserahkan kepada Perusahaan dalam jangka waktu 3 (tiga) bulan sejak tanggal dari panggilan tersebut.
5. Nilai dari Kartu SIM dapat diisi ulang disalah satu unit pengisian yang ditentukan oleh Perusahaan atau dengan membeli voucher isi ulang ("Voucher") di gerai ritel Perusahaan.
6. Perusahaan tidak memberikan pengembalian uang atau membuat transfer dari:
 - a. setiap bagian yang tidak terpakai dari nilai
 - (i) Kartu SIM, apakah sebelum atau setelah tanggal kadaluwarsa-nya, atau
 - (ii) Voucher;
 - b. setiap nilai Kartu SIM yang diarahkan ke salah rekening Kartu SIM selama mengisi ulang atau berbagi-pulsa atau proses transfer saldo pulsa;
 - c. setiap nilai Kartu SIM yang digunakan untuk penipuan dan penggunaan tidak sah dari kartu SIM.
7. Berbagi Pulsa atau layanan transfer saldo pulsa hanya dimaksudkan untuk memfasilitasi layanan mobile bagi Pelanggan. Setiap transfer yang tidak sah dengan menggunakan Layanan dari Kartu SIM adalah sangat dilarang.
8. Dalam kasus Kartu SIM yang hilang, Perusahaan tidak memberikan pengembalian untuk setiap nilai dari Kartu SIM yang digunakan selama periode kehilangan atau sesudahnya. Setiap klaim untuk penggantian atau penghentian pelayanan Kartu SIM tidak akan dilayani oleh Perusahaan.
9. Dalam kasus Kartu SIM yang hilang, Perusahaan dapat mengganti Kartu SIM baru untuk Pelanggan sedangkan Pelanggan mengajukan kepada Perusahaan berupa Penahan Kartu SIM yang asli yang memuat dengan jelas nomor seri Kartu SIM dan Kartu SIM masih berlaku sebelum tanggal kadaluwarsa. Pelanggan diharuskan membayar biaya penanganan kepada Perusahaan untuk penggantian Kartu SIM yang hilang.

10. Perusahaan berhak untuk menghentikan atau menunda Layanan dari Kartu SIM setiap saat, (i) jika menurut Perusahaan telah ada, atau digunakan untuk penipuan, ilegal atau penggunaan yang tidak tepat dari Layanan dengan menggunakan Kartu SIM, atau (ii) jika perlu, Perusahaan mematuhi perintah, instruksi, ketetapan atau keputusan pengadilan, pemerintah atau pihak otoritas.
11. Kecuali ditentukan lain, kartu SIM ini (termasuk suara dan data) hanya bisa digunakan diponsel 3G atau di atasnya saja (tidak dapat digunakan pada ponsel 2G).
12. Layanan data ("Layanan Data") hanya berlaku untuk penggunaan lokal. Penggunaan data tidak berlaku untuk telepon 2G / perangkat yang terhubung atau telepon / perangkat yang terhubung yang secara manual memilih jaringan 2G, dan tidak berlaku untuk perangkat lain yang terhubung (termasuk namun tidak terbatas pada USB modem / pocket WIFI / TV box / BlackBerry smartphones dengan Blackberry 7 OS dan versi sebelumnya) dan pengaturan handset APN harus "SmarTone". Data tidak tersedia untuk fungsi berbagi internet via ponsel (termasuk tethering) dan aplikasi peer-to-peer (termasuk BitTorrent) dan browsing web dalam mode desktop melalui browser mobile manapun
13. Pelanggan harus menggunakan Layanan Data dengan pengaturan [termasuk namun tidak terbatas pada pengaturan APN (hanya berlaku untuk layanan data)] dan perangkat yang ditentukan oleh Perusahaan. Pelanggan dapat menanyakan staf lini-depan Perusahaan untuk informasi terbaru tentang pengaturan dan perangkat. Jika Pelanggan tidak mengikuti spesifikasi ini dalam penggunaan Layanan Data, Perusahaan memiliki hak untuk segera/menangguhkan/mengakhiri Layanan Data tanpa pemberitahuan. Juga Perusahaan memiliki hak untuk membebaskan penggunaan Layanan Data oleh Nasabah dengan tarif yang berlaku di Perusahaan
14. Layanan tidak boleh digunakan dalam salah satu dari keadaan berikut, termasuk namun tidak terbatas pada (i) menggunakan Layanan dengan cara apapun yang merugikan mempengaruhi kemampuan Perusahaan untuk menyediakan, melengkapi atau mempertahankan tingkat atau kualitas jaringan atau jasa lainnya; dan (ii) dengan cara yang dirancang untuk menyebabkan kerugian atau kerusakan pada Perusahaan seperti menggunakan Layanan untuk tujuan komersial atau menjual kembali Layanan.
15. Jika Pelanggan gagal untuk mematuhi larangan yang ditentukan dalam Pasal 14, atau atas terjadinya salah satu atau lebih dari kondisi yang ditentukan dalam Pasal 14, atau jika menurut pendapat wajar dari Perusahaan, penggunaan Layanan dari Pelanggan berdampak buruk pada kemampuan Perusahaan untuk menyediakan, melengkapi atau mempertahankan tingkat atau kualitas jaringan atau jasa lain atau untuk menyebabkan kerugian atau kerusakan kepada Perusahaan, Perusahaan dapat segera mengambil langkah-langkah yang dianggap perlu atau sesuai termasuk namun tidak terbatas pada pembatasan, membatasi, menangguhkan atau mengakhiri Layanan kepada Pelanggan tanpa pemberitahuan.
16. Rencana Paket Data SUPER 4G LTE / 4G Rencana 8-Hari: adalah tunduk pada Fair Usage Policy berikut: Syarat dan ketentuan berikut berlaku untuk jasa telekomunikasi ("Layanan") yang disediakan oleh SmarTone Mobile Communications Limited ("Perusahaan"). Perusahaan akan menjamin sumber daya sistem jaringan telekomunikasi Perusahaan ("Jaringan") yang adil dialokasikan antara pengguna ("Pengguna") dari Layanan. Pelanggan yang telah mencapai tingkat penggunaan data lokal bulanan yang adil yang ditentukan oleh Perusahaan dari waktu ke waktu masih dapat terus menggunakan Layanan. Namun, Pelanggan akan diberikan prioritas yang lebih rendah untuk mengakses sumber

daya jaringan untuk sisa periode penagihan, dimana pelanggan mungkin akan rasakan pengaruhnya ketika lalu lintas jaringan sedang sibuk.

17. Kewajiban Perusahaan kepada Pelanggan, baik dalam kontrak, kesalahan atau sebaliknya, dalam kaitannya dengan Kartu SIM terbatas dengan sisa nilai Kartu SIM.
18. Setiap perselisihan sehubungan dengan atau yang timbul dari penggunaan Kartu SIM harus ditentukan sesuai dengan hukum Daerah Administrasi Khusus Hong Kong.
19. Perusahaan tidak bertanggung jawab kepada Pelanggan untuk kerugian atau kerusakan akibat dari keterlambatan atau kegagalan layanan dimana keterlambatan atau kegagalan tersebut karena diluar kontrol yang wajar, atau yang tidak disebabkan oleh kesalahan atau kelalaian, termasuk, namun tidak terbatas pada perang, ancaman perang yang akan segera terjadi, kerusuhan atau tindakan lain pembangkangan sipil, pemberontakan, bencana alam, pengekangan, yang diberlakukan oleh pemerintah atau otoritas hukum supranasional lainnya, atau perselisihan industrial atau perdagangan lainnya, kebakaran, ledakan, badai, banjir, petir, gempa bumi dan bencana alam lainnya.
20. Perusahaan berhak untuk mengubah Rencana Layanan dan/atau biaya Layanan setiap saat untuk penyesuaian.
21. Perusahaan berhak kapan saja untuk mengubah, memodifikasi, menghapus beberapa atau semua dari syarat dan ketentuan yang tercantum disini.

In any case of discrepancy, English version is final and binding.

SYARAT DAN KETENTUAN

[SIM Data Roaming untuk Indonesia]

Kartu SIM Sahabat Setia SmarTone ("Kartu SIM") yang dibuat untuk Pelanggan oleh SmarTone Mobile Communications Limited ("Perusahaan") tunduk pada syarat dan ketentuan dari Layanan Telepon Bergerak (T&C01) (tersedia salinannya berdasarkan permintaan) dan mengikuti persyaratan dan ketentuan berikut ini.

1. Penggunaan kartu SIM didasarkan atas diterimanya persetujuan Perjanjian Penjualan dan Layanan "Company's Sales and Services Agreement" oleh pelanggan.
2. Kartu SIM memungkinkan pelanggan untuk menggunakan data internet jelajah (roaming) dan menerima SMS di Indonesia. Semua biaya sesuai dengan tarif yang berlaku dan dapat berubah dari waktu ke waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.
3. Jika Kartu SIM rusak akibat kelalaian Pelanggan, Perusahaan dapat mengganti Kartu SIM rusak dengan dikenakan pembayaran atas biaya penanganan.
4. Semua pertanyaan dan perselisihan menyangkut biaya layanan, kredit yang tersisa, dan masa berlaku kartu SIM akan ditentukan atas kebijaksanaan Perusahaan. Semua pertanyaan dan perselisihan sehubungan dengan biaya layanan harus diserahkan kepada Perusahaan dalam jangka waktu 3 (tiga) bulan sejak tanggal dari panggilan tersebut.
5. Nilai dari Kartu SIM dapat diisi ulang disalah satu unit pengisian yang ditentukan oleh Perusahaan atau dengan membeli voucher isi ulang ("Voucher") di gerai ritel Perusahaan.
6. Perusahaan tidak memberikan pengembalian uang atau membuat transfer dari:
 - a. setiap bagian yang tidak terpakai dari nilai
 - (i) Kartu SIM, apakah sebelum atau setelah tanggal kadaluwarsa-nya, atau
 - (ii) Voucher;
 - b. setiap nilai Kartu SIM yang diarahkan ke salah rekening Kartu SIM selama mengisi ulang atau berbagi-pulsa atau proses transfer saldo pulsa;
 - c. setiap nilai Kartu SIM yang digunakan untuk penipuan dan penggunaan tidak sah dari kartu SIM.
7. Berbagi Pulsa atau layanan transfer saldo pulsa hanya dimaksudkan untuk memfasilitasi layanan mobile bagi Pelanggan. Setiap transfer yang tidak sah dengan menggunakan Layanan dari Kartu SIM adalah sangat dilarang.
8. Dalam kasus Kartu SIM yang hilang, Perusahaan tidak memberikan pengembalian untuk setiap nilai dari Kartu SIM yang digunakan selama periode kehilangan atau sesudahnya. Setiap klaim untuk penggantian atau penghentian pelayanan Kartu SIM tidak akan dilayani oleh Perusahaan.
9. Perusahaan berhak untuk menghentikan atau menunda Layanan dari Kartu SIM setiap saat, (i) jika menurut Perusahaan telah ada, atau digunakan untuk penipuan, ilegal atau penggunaan yang tidak tepat dari Layanan dengan menggunakan Kartu SIM, atau (ii) jika perlu, Perusahaan mematuhi perintah, instruksi, ketetapan atau keputusan pengadilan, pemerintah atau pihak otoritas.
10. Kartu SIM ini (termasuk pesan dan data) hanya bisa digunakan diponsel 3G saja (tidak dapat digunakan pada ponsel 2G).

11. Layanan data ("Data Services") berlaku untuk penggunaan di Indonesia saja. Layanan Data berlaku untuk akses dari ponsel (tidak termasuk ponsel BlackBerry) dan tablet saja, tidak sesuai untuk akses dari PC atau perangkat lain menggunakan ponsel atau perangkat lain sebagai modem; atau untuk berbagi internet via ponsel (termasuk tethering & hotspot pribadi) dan penggunaan aplikasi peer-to-peer (termasuk BitTorrent).
12. Pelanggan harus menggunakan Layanan Data dengan pengaturan [termasuk namun tidak terbatas pada pengaturan APN (hanya berlaku untuk layanan data)] dan perangkat yang ditentukan oleh Perusahaan. Pelanggan dapat menanyakan staf lini-depan Perusahaan untuk informasi terbaru tentang pengaturan dan perangkat. Jika Pelanggan tidak mengikuti spesifikasi ini dalam penggunaan Layanan Data, Perusahaan memiliki hak untuk segera/menangguhkan/mengakhiri Layanan Data tanpa pemberitahuan.
13. Layanan tidak boleh digunakan dalam salah satu dari keadaan berikut, termasuk namun tidak terbatas pada (i) menggunakan Layanan dengan cara apapun yang merugikan mempengaruhi kemampuan Perusahaan untuk menyediakan, melengkapi atau mempertahankan tingkat atau kualitas jaringan atau jasa lainnya; dan (ii) dengan cara yang dirancang untuk menyebabkan kerugian atau kerusakan pada Perusahaan seperti menggunakan Layanan untuk tujuan komersial atau menjual kembali Layanan.
14. Jika Pelanggan gagal untuk mematuhi larangan yang ditentukan dalam Pasal 12, atau atas terjadinya salah satu atau lebih dari kondisi yang ditentukan dalam Pasal 12, atau jika menurut pendapat wajar dari Perusahaan, penggunaan Layanan dari Pelanggan berdampak buruk pada kemampuan Perusahaan untuk menyediakan, melengkapi atau mempertahankan tingkat atau kualitas jaringan atau jasa lain atau untuk menyebabkan kerugian atau kerusakan kepada Perusahaan, Perusahaan dapat segera mengambil langkah-langkah yang dianggap perlu atau sesuai termasuk namun tidak terbatas pada pembatasan, membatasi, menangguhkan atau mengakhiri Layanan kepada Pelanggan tanpa pemberitahuan.
15. Kewajiban Perusahaan kepada Pelanggan, baik dalam kontrak, kesalahan atau sebaliknya, dalam kaitannya dengan Kartu SIM terbatas dengan sisa nilai Kartu SIM.
16. Setiap perselisihan sehubungan dengan atau yang timbul dari penggunaan Kartu SIM harus ditentukan sesuai dengan hukum Daerah Administrasi Khusus Hong Kong.
17. Perusahaan tidak bertanggung jawab kepada Pelanggan untuk kerugian atau kerusakan akibat dari keterlambatan atau kegagalan layanan dimana keterlambatan atau kegagalan tersebut karena diluar kontrol yang wajar, atau yang tidak disebabkan oleh kesalahan atau kelalaian, termasuk, namun tidak terbatas pada perang, ancaman perang yang akan segera terjadi, kerusuhan atau tindakan lain pembangkangan sipil, pemberontakan, bencana alam, pengekangan, yang diberlakukan oleh pemerintah atau otoritas hukum supranasional lainnya, atau perselisihan industrial atau perdagangan lainnya, kebakaran, ledakan, badai, banjir, petir, gempa bumi dan bencana alam lainnya.
18. Perusahaan berhak untuk mengubah Rencana Layanan dan/atau biaya Layanan setiap saat untuk penyesuaian.
19. Perusahaan berhak kapan saja untuk mengubah, memodifikasi, menghapus beberapa atau semua dari syarat dan ketentuan yang tercantum disini.

Appendix 1 - IDD Tariff Table

Tariff as updated on 23 Nov 2022

Country	國家	Country Code	Area Code	+001			1653 (Only applicable to 4G Data 8-Day SIM)	
				IRB, IRD charge per min		Charging interval	IRB, IRD charge per min	Charging interval
				Pk	Off Pk			
				9am-9pm	9pm-9am	Flat Rate		
AFGHANISTAN	阿富汗	93	---	\$20.00	\$20.00	1 min	---	---
ALASKA	阿拉斯加	1	907	\$0.55	\$0.55	1 min	---	---
ALBANIA	阿爾巴尼亞	355	---	\$13.00	\$13.00	6 sec	---	---
ALGERIA	阿爾及利亞	213	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
AMERICAN SAMOA	薩摩亞島	1684	---	\$10.50	\$10.50	1 min	---	---
ANDORRA	安道爾	376	---	\$10.70	\$10.70	6 sec	---	---
ANGOLA	安哥拉	244	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
ANGUILLA	安圭拉島	1	264	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
ANTARCTICA	南極州	672	---	\$10.50	\$10.50	6 sec	---	---
ANTIGUA	安提瓜	1	268	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
ARGENTINA	阿根廷	54	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
ARMENIA	亞美尼亞	374	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
ARUBA	阿魯巴	297	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
ASCENSION ISLAND	阿森松島	247	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
AUSTRALIA	澳洲	61	---	\$1.25	\$1.25	1 min	---	---
AUSTRALIA MOBILE	澳洲當地手提	614	---	\$1.25	\$1.25	1 min	---	---
AUSTRALIA SPECIAL	澳洲(特定字首)	61	145/147	\$34.80	\$34.80	1 min	---	---
AUSTRIA	奧地利	43	---	\$7.50	\$7.00	6 sec	---	---
AZERBAIJAN	阿塞拜疆	994	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
AZORES	亞速爾	351	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
BAHAMAS	巴哈馬群島	1	242	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
BAHRAIN	巴林	973	---	\$11.10	\$11.10	6 sec	---	---
BALEARIC ISLANDS	巴利亞利群島	34	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
BANGLADESH	孟加拉	880	---	\$11.40	\$11.40	6 sec	---	---
BARBADOS	巴巴多斯	1	246	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
BELARUS	白俄羅斯	375	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
BELGIUM	比利時	32	---	\$4.90	\$4.90	6 sec	---	---
BELIZE	伯利茲	501	---	\$13.00	\$13.00	6 sec	---	---
BENIN	貝寧	229	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
BERMUDA	百慕達	1	441	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
BHUTAN	不丹	975	---	\$11.70	\$11.70	6 sec	---	---
BOLIVIA	玻利維亞	591	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
BOPHUTHATSWANA	博普塔茨瓦納	27	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
BOSNIA/HERZEGOVINA	波斯尼亞	387	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
BOTSWANA	博茨瓦納	267	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
BRAZIL'	巴西'	55	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
BRUNEI	文萊	673	---	\$1.20	\$1.20	1 min	---	---
BULGARIA	保加利亞	359	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
BURKINA FASO	布基納法索	226	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
BURUNDI	布隆迪	257	---	\$15.00	\$15.00	6 sec	---	---
CAMBODIA	柬埔寨	855	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
CAMEROON	喀麥隆	237	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
CANADA	加拿大	1	---	\$0.55	\$0.55	1 min	---	---
CANARY ISLANDS	加那利群島	34	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
CAPE VERDE ISLANDS	佛得角	238	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
CAYMAN ISLANDS	開曼群島	1	345	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
CENTRAL AFRICAN REPUBLIC	中非共和國	236	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
CHAD	乍得	235	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
CHILE	智利	56	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
(SHEKOU,SHENZHEN)	中國(深圳)	86	---	\$2.05	\$1.88	6 sec	---	---
CHINA SZ MOBILE	中國(深圳) 當地手提	86	---	\$2.05	\$1.88	6 sec	---	---
CHINA (GUANGDONG)	中國(廣東省)	86	---	\$3.10	\$1.88	6 sec	---	---
CHINA GD MOBILE	中國(廣東省) 當地手提	86	---	\$3.10	\$1.88	6 sec	---	---
CHINA (REST OF CHINA)	中國(其他省份)	86	---	\$4.90	\$1.88	6 sec	---	---
CHINA ROC MOBILE	中國(其他省份)當地手提	86	---	\$4.90	\$1.88	6 sec	---	---
COLOMBIA	哥倫比亞	57	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
COMOROS	科摩羅	269	---	\$15.00	\$15.00	6 sec	---	---
COMMONWEALTH OF INDEPENDENTS STATES (RUSSIA)	獨立國聯合體	7	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
CONGO	剛果	242	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
COOK ISLANDS	科克群島	682	---	\$11.70	\$11.70	1 min	---	---
COSTA RICA	哥斯達黎加	506	---	\$13.00	\$13.00	6 sec	---	---
CROATIA	克羅地亞	385	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
CUBA	古巴	53	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
CYPRUS	塞浦路斯	357	---	\$10.70	\$10.70	6 sec	---	---
CZECH REPUBLIC	捷克共和國	420	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
DEMOCRATIC REPUBLIC OF THE CONGO	剛果民主共和國	243	---	\$13.00	\$13.00	6 sec	---	---

DENMARK	丹麥	45	---	\$4.90	\$4.90	6 sec	---	---
DIEGO GARCIA	迪戈加西亞島	246	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
DJIBOUTI	吉布提	253	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
DOMINICA	多明尼加	1	767	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
DOMINICAN REPUBLIC	多明尼加共和國	1	809	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
EAST TIMOR	東帝汶	670	---	\$10.20	\$10.20	6 sec	---	---
ECUADOR	厄瓜多爾	593	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
EGYPT ARAB REPUBLIC	埃及	20	---	\$17.90	\$17.90	6 sec	---	---
EL SALVADOR	薩爾瓦多	503	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
EQUATORIAL GUINEA	赤道幾內亞	240	---	\$15.00	\$15.00	6 sec	---	---
ERITREA	厄立特里亞	291	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
ESTONIA	愛沙尼亞	372	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
ETHIOPIA	埃塞俄比亞	251	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
FALKLAND ISLANDS	福克蘭群島	500	---	\$15.30	\$15.30	6 sec	---	---
FAROE ISLANDS	法魯群島	298	---	\$13.30	\$13.30	6 sec	---	---
FIJI	斐濟	679	---	\$11.40	\$11.40	1 min	---	---
FINLAND	芬蘭	358	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
FRANCE	法國	33	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
FRANCE MOBILE	法國當地手提	33	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
FRENCH GUIANA	法屬圭亞	594	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
FRENCH POLYNESIA	法屬波利尼西亞	689	---	\$11.70	\$11.70	1 min	---	---
GABON REPUBLIC	加蓬	241	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
GAMBIA	岡比亞	220	---	\$11.90	\$11.90	1 min	---	---
GEORGIA	格魯吉亞	995	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
GERMANY	德國	49	---	\$1.50	\$1.50	1 min	---	---
GERMANY MOBILE	德國當地手提	49	---	\$2.30	\$2.30	1 min	---	---
GHANA	加納	233	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
GIBRALTAR	直布羅陀	350	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
GREECE	希臘	30	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
GREENLAND	格陵蘭	299	---	\$13.30	\$13.30	6 sec	---	---
GRENADA	格林納達	1	473	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
GUADELOUPE	法屬西印度群島	590	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
GUAM	關島	1	671	\$10.20	\$10.20	6 sec	---	---
GUATEMALA	危地馬拉	502	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
GUINEA-BISSAU	幾內亞比紹	245	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
GUINEA REPUBLIC	幾內亞共和國	224	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
GUYANA	圭亞	592	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
HAITI	海地	509	---	\$13.50	\$13.50	1 min	---	---
HAWAII	夏威夷	1	808	\$0.55	\$0.55	1 min	---	---
HONDURAS REPUBLIC	洪都拉斯共和國	504	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
HUNGARY	匈牙利	36	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
ICELAND	冰島	354	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
INDIA	印度	91	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
INDONESIA - JAKARTA LANDLINE	印尼 - 雅加達	62	21	\$0.30	\$0.30	6 sec	---	---
INDONESIA - SURABAYA LANDLINE		62	31	\$0.30	\$0.30	6 sec	---	---
INDONESIA - BLITAR LANDLINE		62	342	\$0.48	\$0.48	6 sec	---	---
INDONESIA - MALANG LANDLINE		62	341	\$0.48	\$0.48	6 sec	---	---
INDONESIA - OTHERS LANDLINE	印尼 - 雅加達以外之固網	62	---	\$0.56	\$0.56	6 sec	---	---
INDONESIA - TELKOMSEL MOBILE	印尼 - TELKOMSEL 手提	62	---	\$0.42	\$0.42	6 sec		
INDONESIA - OTHERS MOBILE	印尼 - 其他手提	62	---	\$0.52	\$0.52	6 sec	\$0.25	1 min
Inmarsat SNAC - B	國際海事衛星電話 SNAC - B	87030-38	---	\$22.00	\$22.00	6 sec	---	---
Inmarsat SNAC - M	國際海事衛星電話 SNAC - M	87061-69	---	\$22.00	\$22.00	6 sec	---	---
Inmarsat SNAC - M4 HSD	國際海事衛星電話 SNAC - M4 HSD	87060	---	\$74.00	\$74.00	6 sec	---	---
Inmarsat SNAC - Mini M	國際海事衛星電話 SNAC - Mini M	87076	---	\$22.00	\$22.00	6 sec	---	---
Inmarsat SNAC - B HSD	國際海事衛星電話 SNAC - B HSD	87039	---	\$88.00	\$88.00	6 sec	---	---
IRAN	伊朗	98	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
IRAQ	伊拉克	964	---	\$13.30	\$13.30	6 sec	---	---
IRELAND	愛爾蘭	353	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
ISRAEL	以色列	972	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
ITALY	意大利	39	---	\$2.40	\$2.40	1 min	---	---
IVORY COAST	象牙海岸	225	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
JAMAICA	牙買加	1	876	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
JAPAN	日本	81	---	\$0.78	\$0.78	1 min	---	---
JORDAN	約旦	962	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
KAZAKHSTAN	哈薩克	73, 757	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
KENYA	肯雅	254	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
KIRIBATI	基里巴斯	686	---	\$11.70	\$11.70	1 min	---	---

KOREA (NORTH)	北韓	850	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
KOREA (SOUTH)	南韓	82	---	\$0.35	\$0.35	1 min	---	---
KOSOVO	科索沃	383	---	\$4.10	\$4.10	1 min	---	---
KUWAIT	科威特	965	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
KYRGYZSTAN	吉爾吉斯	996	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
LAOS	寮國	856	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
LATVIA	拉脫維亞	371	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
LEBANON	黎巴嫩	961	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
LESOTHO	萊索托	266	---	\$11.90	\$11.90	1 min	---	---
LIBERIA	利比里亞	231	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
LIBYA	利比亞	218	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
LIECHTENSTEIN	列支敦士登	423	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
LITHUANIA	立陶宛	370	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
LUXEMBOURG	盧森堡	352	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
MACAU	澳門	853	---	\$2.00	\$2.00	6 sec	---	---
MACEDONIA	馬其頓	389	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
MADAGASCAR	馬達加斯加	261	---	\$15.00	\$15.00	6 sec	---	---
MADEIRA	馬得拉	351	291	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
MALAWI	馬拉維	265	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
MALAYSIA - LANDLINE	馬來西亞當地固網	60	---	\$0.20	\$0.20	1 min	---	---
MALAYSIA - MOBILE	馬來西亞當地手提	60	---	\$0.20	\$0.20	1 min	---	---
MALDIVE ISLANDS	馬爾代夫群島	960	---	\$11.40	\$11.40	1 min	---	---
MALI REPUBLIC	馬里	223	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
MALTA	馬爾他	356	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
SAIPAN	塞班島	1	670	\$10.20	\$10.20	6 sec	---	---
MARSHALL ISLANDS	馬紹爾群島	692	---	\$11.70	\$11.70	6 sec	---	---
MARTINIQUE	馬丁尼克	596	---	\$15.00	\$15.00	6 sec	---	---
MAURITANIA	毛里塔尼亞	222	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
MAURITIUS	毛里裘斯	230	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
MAYOTTE ISLANDS	馬約特島	2696	---	\$15.00	\$15.00	6 sec	---	---
MEXICO	墨西哥	52	---	\$13.50	\$13.50	1 min	---	---
MICRONESIA	密克羅尼西亞	691	---	\$11.40	\$11.40	6 sec	---	---
MOLDOVA	摩爾達維亞	373	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
MONACO	摩納哥	377	---	\$10.70	\$10.70	6 sec	---	---
MONGOLIA	蒙古	976	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
MONTENEGRO	芒特尼格羅共和國	382	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
MONTSERRAT	蒙特塞拉特	1	664	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
MOROCCO	摩洛哥	212	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
MOZAMBIQUE	莫桑比克	258	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
MYANMAR (BURMA)	緬甸	95	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
NAMIBIA	納米比亞	264	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
NAURU	那魯	674	---	\$11.70	\$11.70	1 min	---	---
NEPAL	尼泊爾	977	---	\$7.10	\$7.10	6 sec	---	---
NETHERLANDS	荷蘭	31	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
NETHERLANDS MOBILE	荷蘭當地手提	31	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
NETHERLANDS ANTILLES	荷屬安的列斯群島	599	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
NEW CALEDONIA	新喀里多尼亞	687	---	\$11.70	\$11.70	1 min	---	---
NEW ZEALAND	紐西蘭	64	---	\$3.80	\$0.97	6 sec	---	---
NEW ZEALAND MOBILE	紐西蘭當地手提	64	---	\$3.80	\$0.97	6 sec	---	---
NICARAGUA	尼加拉瓜	505	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
NIGER	尼日爾	227	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
NIGERIA	尼日利亞	234	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
NIUE	紐埃	683	---	\$11.90	\$11.90	1 min	---	---
NORFOLK ISLAND	諾福克島	672	3	\$10.50	\$10.50	6 sec	---	---
NORWAY	挪威	47	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
OMAN	阿曼	968	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
PAKISTAN	巴基斯坦	92	---	\$2.20	\$2.20	1 min	---	---
PALAU	帕勞	680	---	\$11.70	\$11.70	6 sec	---	---
PALESTINE	巴勒斯坦	970	---	\$12.50	\$12.50	6 sec	---	---
PANAMA	巴拿馬	507	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
PAPUA NEW GUINEA	巴布亞新畿內亞	675	---	\$10.20	\$10.20	1 min	---	---
PARAGUAY	巴拉圭	595	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
PERU	秘魯	51	---	\$13.00	\$13.00	6 sec	---	---
PHILIPPINES	菲律賓	63	---	\$2.88	\$2.88	1 min	---	---
POLAND	波蘭	48	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
PORTUGAL	葡萄牙	351	---	\$7.50	\$7.50	6 sec	---	---
PUERTO RICO	波多黎各	1	787	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
QATAR	卡塔爾	974	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
REUNION ISLAND	留尼汪島	262	---	\$15.00	\$15.00	6 sec	---	---
ROMANIA	羅馬尼亞	40	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
RWANDA	盧旺達	250	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
SAN MARINO	聖馬利諾	378	---	\$10.70	\$10.70	6 sec	---	---
SAO THOME & PRINCIPE	聖多美及普林西比	239	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
SAUDI ARABIA	沙地阿拉伯	966	---	\$1.60	\$1.60	1 min	---	---
SENEGAL	塞內加爾	221	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
SERBIA & MONTENEGRO	塞爾維亞和黑山	381	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---

SEYCHELLES	塞舌耳	248	---	\$13.30	\$13.30	6 sec	---	---
SIERRA LEONE	塞拉利昂	232	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
SINGAPORE	新加坡	65	---	\$0.35	\$0.35	1 min	---	---
SINGAPORE MOBILE	新加坡當地手提	65	---	\$0.35	\$0.35	1 min	---	---
SINT MAARTEN	聖馬丁	1721	---	\$3.40	\$3.40	6 sec	---	---
SLOVAKIA	斯洛伐克共和國	421	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
SLOVENIA	斯洛文尼亞	386	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
SOLOMON ISLANDS	所羅門群島	677	---	\$10.50	\$10.50	1 min	---	---
SOMALIA	索馬里	252	---	\$15.00	\$15.00	6 sec	---	---
SOUTH AFRICA	南非	27	---	\$10.80	\$10.80	6 sec	---	---
SOUTH SUDAN	南蘇丹	211	---	\$10.20	\$10.20	6 sec	---	---
SPAIN	西班牙	34	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
SPANISH NORTH AFRICA	西屬北非	34	---	\$3.90	\$3.90	6 sec	---	---
SRI LANKA	斯里蘭卡	94	---	\$9.00	\$9.00	6 sec	---	---
ST. HELENA	聖赫勒拿島	290	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
ST. KITTS AND NEVIS	聖吉提斯及尼夫斯	1	869	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
ST. LUCIA	聖盧西亞	1	758	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
ST. PIERRE & MIQUELON	聖皮埃爾島和密克隆島	508	---	\$10.50	\$10.50	6 sec	---	---
ST. VINCENT AND THE GRENADINES	聖芬生及格林納丁斯群島	1	784	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
SUDAN	蘇丹	249	---	\$14.40	\$14.40	6 sec	---	---
SURINAME	蘇利南	597	---	\$13.50	\$13.50	1 min	---	---
SWAZILAND	斯威士蘭	268	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
SWEDEN	瑞典	46	---	\$4.90	\$4.90	6 sec	---	---
SWEDEN MOBILE	瑞典當地手提	46	---	\$4.90	\$4.90	6 sec	---	---
SWITZERLAND	瑞士	41	---	\$4.90	\$4.90	6 sec	---	---
SWITZERLAND MOBILE	瑞士當地手提	41	---	\$4.90	\$4.90	6 sec	---	---
SYRIA	敘利亞	963	---	\$13.30	\$13.30	6 sec	---	---
TAIWAN (LANDLINE)	台灣 (LANDLINE)	886	---	\$0.28	\$0.28	1 min	---	---
TAIWAN MOBILE	台灣當地手提	886	---	\$0.78	\$0.78	1 min	---	---
TAJIKISTAN	塔吉克	992	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
TANZANIA	坦桑尼亞	255	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
THAILAND	泰國	66	---	\$7.10	\$6.80	6 sec	---	---
THAILAND MOBILE	泰國當地手提	66	---	\$7.10	\$6.80	6 sec	---	---
TOGO	多哥	228	---	\$13.50	\$13.50	1 min	---	---
TONGA	東加王國	676	---	\$9.50	\$9.50	1 min	---	---
TRANSKEI	特蘭斯基	27	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
TRINIDAD & TOBAGO	千里達及托貝哥	1	868	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
TUNISIA	突尼西亞	216	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
TURKEY	土耳其	90	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
TURKMENISTAN	土庫曼	993	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
ISLANDS	特克斯及凱科斯群島	1	649	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
TUVALU	圖瓦盧	688	---	\$11.70	\$11.70	1 min	---	---
UGANDA	烏干達	256	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
UKRAINE	烏克蘭	380	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
UNITED ARAB EMIRATES	阿拉伯聯合酋長國	971	---	\$2.70	\$2.70	1 min	---	---
UNITED KINGDOM	英國	44	---	\$2.50	\$2.50	1 min	---	---
UNITED KINGDOM MOBILE	英國當地手提	44/447/448/449/445 5/4456	---	\$2.50	\$2.50	1 min	---	---
URUGUAY	烏拉圭	598	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
USA	美國	1	---	\$0.55	\$0.55	1 min	---	---
UZBEKISTAN	烏茲別克斯坦	998	---	\$10.00	\$10.00	6 sec	---	---
VANUATU	溫納圖	678	---	\$11.40	\$11.40	1 min	---	---
VATICAN	梵蒂岡	39	---	\$1.68	\$1.68	1 min	---	---
VENDA	溫達	27	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
VENEZUELA	委內瑞拉	58	---	\$13.50	\$13.50	6 sec	---	---
VIETNAM	越南	84	---	\$7.10	\$7.10	1 min	---	---
VIRGIN ISLANDS (BR)	英屬維爾京群島	1	284	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
VIRGIN ISLANDS (US)	美屬維爾京群島	1	340	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
ISLANDS	瓦利斯群島富圖納群島	681	---	\$11.70	\$11.70	6 sec	---	---
WESTERN SAMOA	西薩摩亞	685	---	\$10.50	\$10.50	6 sec	---	---
YEMEN ARAB REPUBLIC	也門阿拉伯共和國	967	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
YEMEN PEOPLE'S DEMOCRATIC REPUBLIC	也門人民民主共和國	969	---	\$11.90	\$11.90	6 sec	---	---
ZAMBIA	贊比亞	260	---	\$11.90	\$11.90	1 min	---	---
ZIMBABWE	津巴布韋	263	---	\$13.50	\$13.50	1 min	---	---

'Panggilan IDD ke tujuan khusus berikut ini dikenakan biaya 30 detik pada periode pertama dan 6 detik secara bertahap ditambah biaya airtime lokal untuk sisa panggilan.

Untuk tujuan komputasi durasi panggilan pembulatan ke atas diterapkan.

Appendix 2 - Roaming Tariff Table

Tariff as updated on 18 Oct 2019

Roaming Destination			Making Calls to HK (per min.)		Receiving Calls (per min.)	Making Local Call (per min.)		Making calls to other destinations	
			132	Direct Dial		*132*	Direct Dial	*132*	Direct Dial
China	澳門	Macau	\$5.38	\$5.55	\$5.30	\$3.35	\$3.35	\$19.00	\$19
	深圳/蛇口	Shenzhen / Shekou	\$5.00	\$5.55	\$6.50	\$3.08	\$3.08	\$16.19	\$19
	廣東省 (不包括深圳/蛇口)	Guangdong Province (exclude Shenzhen & Shekou)	\$6.00	\$6.65	\$7.80	\$3.08	\$3.08	\$16.19	\$19
	中國其他省份/地區 (不包括廣東省)	Other Provinces (exclude Guangdong)	\$6.00	\$6.65	\$12.80	\$3.08	\$3.08	\$16.19	\$19
Asia-Pacific	東帝汶	East Timor	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	印尼	Indonesia	\$9	-	\$9	\$6	-	\$19	-
	馬來西亞	Malaysia	\$9	-	\$9	\$6	-	\$19	-
	菲律賓	Philippines	\$9	-	\$9	\$6	-	\$19	-
	新加坡	Singapore	\$9	\$13	\$9	\$6	\$9	\$19	\$35
	台灣	Taiwan	\$9	-	\$9	\$6	-	\$19	-
	泰國	Thailand	\$9	-	\$9	\$6	-	\$19	-
	澳洲	Australia	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	紐西蘭	New Zealand	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	孟加拉	Bangladesh	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	印度	India	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	巴基斯坦	Pakistan	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	斯里蘭卡	Sri Lanka	\$23	\$26	\$23	\$19	\$19	\$25	-
越南	Vietnam	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-	
柬埔寨	Cambodia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
日本*	Japan*	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
韓國*	Korea*	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
Europe	捷克	Czech Republic	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	丹麥	Denmark	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	芬蘭	Finland	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	匈牙利	Hungary	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	愛爾蘭	Ireland	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	黑山共和國	Montenegro	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	荷蘭	Netherlands	\$13	\$39	\$13	\$9	\$13	\$19	\$39
	挪威	Norway	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	瑞典	Sweden	\$13	-	\$13	\$9	-	\$19	-
	比利時	Belgium	\$23	\$39	\$23	\$19	\$19	\$25	\$39
	法國	France	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	德國	Germany	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	希臘	Greece	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	意大利	Italy	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	葡萄牙	Portugal	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	西班牙	Spain	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	瑞士	Switzerland	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	英國	United Kingdom	\$23	\$26	\$23	\$19	\$19	\$25	\$26
	奧地利	Austria	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	克羅地亞	Croatia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	愛沙尼亞	Estonia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	冰島	Iceland	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	拉脫維亞	Latvia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
盧森堡	Luxembourg	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
波蘭	Poland	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
羅馬尼亞	Romania	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
斯洛伐克	Slovakia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
斯洛文尼亞	Slovenia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
梵蒂岡	Vatican City	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-	
Middle-East/Africa	巴林	Bahrain	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	埃及	Egypt	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	以色列	Israel	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	約旦	Jordan	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	南非	South Africa	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	南蘇丹	South Sudan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	土耳其	Turkey	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	阿拉伯聯合酋長國	United Arab Emirates	\$23	-	\$23	\$19	-	\$25	-
	象牙海岸	Ivory Coast	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
America	美國	United States of America	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	加拿大	Canada	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
Others	阿富汗	Afghanistan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	阿爾巴尼亞	Albania	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	阿爾及利亞	Algeria	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	美屬薩摩亞	American Samoa	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	安道爾	Andorra	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	安哥拉	Angola	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	南極洲	Antarctica	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	阿根廷	Argentina	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	亞美尼亞	Armenia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	阿魯巴	Aruba	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	阿森松島	Ascension Island	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	阿塞拜疆	Azerbaijan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	白俄羅斯	Belarus	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	伯利茲	Belize	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	貝寧	Benin	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	不丹	Bhutan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	玻利維亞	Bolivia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	博普塔茨瓦納	Bophuthatswana	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	波斯尼亞	Bosnia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	博茨瓦納	Botswana	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	巴西	Brazil	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	汶萊	Brunei	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	保加利亞	Bulgaria	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	布基納法索	Burkina Faso	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	布隆迪	Burundi	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	喀麥隆	Cameroon	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-

Roaming Destination		Making Calls to HK (per min.)		Receiving Calls (per min.)	Making Local Call (per min.)		Making calls to other destinations		
		132	Direct Dial		*132*	Direct Dial	*132*	Direct Dial	
	佛得角群島	Cape Verde Islands	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	中非共和國	Central African Republic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	乍得	Chad	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	智利	Chile	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	息斯基	Ciskei	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	哥倫比亞	Colombia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	科摩羅群島	Comoros	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	剛果共和國	Congo	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	剛果民主共和國	Congo DRC	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	科克群島	Cook Island	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	哥斯達黎加	Costa Rica	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	古巴	Cuba	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	塞浦路斯	Cyprus	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	迪戈加西亞	Diego Garcia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	吉布提	Djibouti	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	厄瓜多爾	Ecuador	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	赤道幾內亞	Equatorial Guinea	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	薩爾瓦多	El Salvador	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	厄立特里亞	Eritrea	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	埃塞俄比亞	Ethiopia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	(英屬)福克蘭群島	Falkland Islands	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	法羅群島	Faroe Islands	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	法屬圭亞那	French Guiana	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	斐濟	Fiji	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	法屬波利尼西亞	French Polynesia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	加蓬共和國	Gabon Republic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	岡比亞	Gambia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	格魯吉亞	Georgia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	加納	Ghana	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	直布羅陀	Gibraltar	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	格陵蘭	Greenland	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	法屬西印度群島	Guadeloupe	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	關島	Guam	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	危地馬拉	Guatemala	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	幾內亞比紹	Guinea Bissau	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	幾內亞共和國	Guinea Republic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	圭亞那	Guyana	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	海地	Haiti	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	洪都拉斯共和國	Honduras Republic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(東) - A E	Inmarsat A E Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(東) - B E	Inmarsat B E Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(東) - Aero E	Inmarsat Aero E Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(東) - M E	Inmarsat M E Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(東) - Mini M E	Inmarsat Mini M E Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 太平洋 - A	Inmarsat A Pacific	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 太平洋 - B	Inmarsat B Pacific	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 太平洋 - Aero	Inmarsat Aero Pacific	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 太平洋 - M	Inmarsat M Pacific	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 太平洋 - Mini M	Inmarsat Mini M Pacific	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 印度洋 - A	Inmarsat A Indian	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 印度洋 - B	Inmarsat B Indian	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 印度洋 - Aero	Inmarsat Aero Indian	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 印度洋 - M	Inmarsat M Indian	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 印度洋 - Mini M	Inmarsat Mini M Indian	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(西) - A W	Inmarsat A W Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(西) - B W	Inmarsat B W Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(西) - Aero W	Inmarsat Aero W Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(西) - M W	Inmarsat M W Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	國際海事衛星電話 - 大西洋(西) - Mini M W	Inmarsat Mini M W Atlantic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	伊朗	Iran	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	伊拉克	Iraq	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	肯雅	Kenya	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	基里巴斯	Kiribati	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	科威特	Kuwait	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	吉爾吉斯	Kyrgyzstan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	老撾	Laos	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	黎巴嫩	Lebanon	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	萊索托	Lesotho	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	利比里亞	Liberia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	利比亞	Libya	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	列支敦士登	Liechtenstein	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	立陶宛	Lithuania	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	馬其頓	Macedonia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	馬達加斯加	Madagascar	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	馬拉維	Malawi	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-

Roaming Destination		Making Calls to HK (per min.)		Receiving Calls (per min.)	Making Local Call (per min.)		Making calls to other destinations		
		132	Direct Dial		*132*	Direct Dial	*132*	Direct Dial	
	馬爾代夫群島	Maldive Islands	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	馬里共和國	Mali Republic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	馬耳他	Malta	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	馬紹爾群島	Marshall Islands	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	馬提尼克	Martinique	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	毛里塔尼亞	Mauritania	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	毛里求斯	Mauritius	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	墨西哥	Mexico	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	密克羅尼西亞	Micronesia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	摩爾多瓦	Moldova	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	摩納哥	Monaco	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	蒙古	Mongolia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	摩洛哥	Morocco	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	莫桑比克	Mozambique	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	緬甸 (緬甸)	Myanmar (Burma)	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	納米比亞	Namibia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	那魯	Nauru	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	荷屬安的列斯	Netherlands Antilles	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	新喀裡多尼亞	New Caledonia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	尼泊爾	Nepal	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	尼加拉瓜	Nicaragua	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	尼日爾	Niger	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	尼日利亞	Nigeria	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	紐埃	Niue Island	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	諾福克群島	Norfolk Island	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	阿曼	Oman	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	帕勞	Palau	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	巴勒斯坦	Palestine	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	巴拿馬	Panama	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	巴拉圭	Paraguay	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	秘魯	Peru	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	巴布亞新幾內亞	Papua New Guinea	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	卡塔爾	Qatar	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	留尼汪島	Reunion Island	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	俄羅斯	Russia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	盧旺達	Rwanda	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	聖馬力諾	San Marino	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	聖多美及普林西比	Sao Thome & Principe	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	沙特阿拉伯	Saudi Arabia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	塞內加爾	Senegal	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	塞爾維亞	Serbia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	塞席爾	Seychelles	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	塞拉利昂	Sierra Leone	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	所羅門群島	Solomon Islands	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	索馬利亞	Somalia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	聖赫勒拿島	ST. Helena	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	聖皮埃爾島和密克隆島	ST. Pierre & Miquelon	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	蘇丹	Sudan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	蘇里南	Suriname	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	斯威士蘭	Swaziland	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	敘利亞	Syria	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	塔吉克斯坦	Tajikistan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	坦桑尼亞	Tanzania	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	多哥	Togo	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	湯加王國	Tonga	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	特蘭斯凱	Transkei	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	突尼西亞	Tunisia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	土庫曼	Turkmenistan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	圖瓦盧	Tuvalu	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	烏干達	Uganda	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	烏克蘭	Ukraine	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	烏拉圭	Uruguay	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	烏茲別克	Uzbekistan	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	瓦努阿圖	Vanuatu	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	溫達	Venda	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	委內瑞拉	Venezuela	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	瓦利斯及富圖納群島	Wallis & Futuna Islands	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	西薩摩亞	Western Samoa	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	也門阿拉伯共和國	Yemen Arab Republic	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	贊比亞	Zambia	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-
	津巴布韋	Zimbabwe	\$25	-	\$25	\$25	-	\$25	-

Remarks:

Other than China & Macau, all calls made and received while roaming will be subject to a minimum 30-second charge, and any additional time will be charged at a 6-second basis.

All Direct Dialling Call will be charged at per minute basis.

* 3G handset only

Roaming direct dial service (applicable to SmarTone Macau in Macau, China Mobile in China, MobileOne in Singapore, Belgacom in Belgium, Vodafone Netherlands in Netherlands, Vodafone UK in UK and Dialog in Sri Lanka)